



## Bicecorp y Security acuerdan equipo para concretar su fusión

Junto con eso, se informó que los gerentes generales que actualmente se desempeñan en las áreas de negocio se mantendrán en sus funciones hasta que los directorios de las respectivas compañías nombren formalmente a sus reemplazantes.

### MAXIMILIANO VILLENA

Sigue avanzando la fusión de Bicecorp y Grupo Security. Durante la tarde de este jueves, Bice informó la conformación del grupo de ejecutivos que está a cargo de liderar la integración de ambas entidades.

Así, la fusión de los holding está a cargo de Juan Eduardo Correa, actual gerente general de Bicecorp. En tanto, en área de banca estará a cargo de Alberto Schilling Redlich, gerente general de Banco Bice. En el área de factoring, estará Ignacio Prado Romani, en administración de fondos Javier Valenzuela Cruz, en las corredoras de bolsa Piero Nasí Toso, en tanto en corretaje de seguros estará Gerardo Edwards Schleyer, en el área de seguros de vida en Chile Andrés Varas Greene, pero en el área de seguros de visa de salud estará Mario Ventura Verme.

En el comunicado, Bice señala que “la operación de integración tiene como propósito desarrollar un proyecto único de crecimiento en el mercado financiero chileno”.

“De esta forma, la estructura del equipo gerencial combina las fortalezas de ambas entidades y sus integrantes recibieron el especial encargo de velar por llevar adelante en forma adecuada el proyecto en marcha”, dijo la compañía.

Junto con eso, se informó que los gerentes generales que actualmente se desem-

peñan en las áreas de negocio se mantendrán en sus funciones hasta que los directorios de las respectivas compañías nombren formalmente a sus reemplazantes.

“Ello ocurrirá en la oportunidad que corresponda, teniendo en vista el interés social, y asegurando una transición planificada que garantice la continuidad y desempeño de las respectivas operaciones de las distintas áreas de negocio y sociedades, que conforman a ambas entidades financieras”, indicó.

En el comunicado, el presidente de Bicecorp, Bernardo Matte, destacó que “hacemos este anuncio antes de que se materialice la operación de integración, porque nuestra decisión es avanzar con transparencia en este proyecto. Nuestro interés es que todos nuestros equipos -y el mercado- conozcan a los líderes de las diferentes áreas y puedan abordar en forma colaborativa el proyecto de desarrollo futuro”.

Por su parte, el presidente del Grupo Security, Renato Peñafiel, sostuvo que “una de nuestras principales fortalezas en la industria financiera es la cultura de valores, donde priman la excelencia, calidad y compromiso de los equipos y colaboradores para llevar adelante todos los desafíos asociados al desarrollo de los negocios y la atención de los clientes, lo que es fundamental en el éxito de un proyecto de largo plazo”.